

Paris, le 21 avril 2016

La direction du festival Paris Quartier d'Été confiée à Laurence de Magalhaes et Stéphane Ricordel

Laurence de Magalhaes et Stéphane Ricordel, directeurs du Théâtre Le Monfort, ont été choisis, par l'association l'Été Parisien, pour prendre la direction du festival Paris Quartier d'Été. Ils feront découvrir aux Parisiens, aux Franciliens et aux visiteurs une programmation artistique pluridisciplinaire et ambitieuse dès l'été 2017.

L'association L'Été Parisien a choisi à l'unanimité Laurence de Magalhaes et Stéphane Ricordel comme directeurs du festival Paris Quartier d'Été. Ils sont notamment connus pour le succès de leur reprise du Théâtre Le Monfort à Paris, lieu de révélation de nombreuses jeunes équipes artistiques, dont ils conserveront la direction.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication salue « *la qualité d'un projet artistique populaire et ambitieux qui s'inscrit dans le Grand Paris en associant notamment les lieux culturels de la grande couronne* ».

« *Tout en s'appuyant sur l'histoire de ce festival et les réalisations de Patrice Martinet, le projet développé par Laurence de Magalhaes et Stéphane Ricordel a su convaincre par une programmation riche, exigeante et diversifiée, des partenariats solides notamment avec d'autres festivals nationaux et internationaux et des propositions innovantes dans l'espace public* » se réjouit Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris en charge de la culture.

Catherine Sueur, présidente de l'association, souligne « *la grande énergie de l'équipe et leur volonté d'offrir aux parisiens, aux touristes et à des nouveaux publics des spectacles d'art vivant qui sortent de l'ordinaire* ».

Le comité de sélection, composé de membres du Conseil d'Administration du festival, de représentants de la DRAC Ile-de-France et de la Ville de Paris tient à saluer la grande qualité des 22 projets présentés par l'ensemble des candidats pour la direction du festival.

Dès l'automne 2016, ils succéderont à Patrice Martinet, directeur fondateur du festival dont l'investissement sans faille durant ces 27 éditions a permis à Paris Quartier d'Été d'être un rendez-vous culturel incontournable. Véritable découvreur d'artistes, son inventivité et sa volonté ont notamment permis d'imaginer de nouvelles formes de spectacle vivant, notamment dans l'espace urbain, et de faire venir à la culture de nouveaux publics.

Créé en 1990 par Jack Lang, le festival Paris Quartier d'Été s'est donné pour mission d'investir le territoire parisien et francilien en proposant pendant l'été une programmation artistique et culturelle pluridisciplinaire ouverte à tous les publics et en partie gratuite. Particulièrement présent dans l'espace public, le festival rayonne à l'échelle nationale et internationale grâce à ses choix artistiques et culturels exigeants. Durant ces 10 dernières années, le festival a investi chaque année 30 à 40 lieux parisiens et franciliens en proposant de découvrir des artistes nationaux comme internationaux avec plus de 750 000 spectateurs cumulés.

Contacts presse

Ministère de la Culture et de la Communication : 01 40 15 80 11 / service-presse@culture.gouv.fr
Ville de Paris : 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr